PRESENTACION

Frente a la relativamente amplia disposición de estudios sobre la composición nacional del poder político en México, se observa una notable carencia de investigaciones con orientación científica sobre el mismo tema, para el ámbito de las entidades federativas que conforman el país. Semejante vacío implica de por sí un reto para las instituciones académicas que impulsan el estudio de las ciencias políticas y la administración pública.

Al asumir el compromiso de superar esta injustificada laguna en el conocimiento de la realidad política de
nuestros estados, la Facultad de Ciencias Políticas y
Sociales de la UNAM y el Instituto Nacional de Administración Pública, se propusieron unir sus esfuerzos
para desarrollar el proyecto denominado "La Composición del Poder en los Estados de la República Mexicana", adoptando como marco metodológico de referencia, el instrumental de análisis desarrollado en La Lucha por la Hegemonía en México por Miguel Basáñez,
quien fue invitado a participar como coordinador general del proyecto.

El estudio correspondiente a Oaxaca, que se presenta en este volumen, es el primer resultado del trabajo conjunto de ambas instituciones. A su realización contribuyó de manera destacada el Instituto de Administración Pública de aquella entidad.

Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. Universidad Nacional Autónoma de México. Instituto Nacional de Administración Pública.